

Rumabgang haben; er soll heraufkommen und den Kriegsvorrat nachmessen. Dem Feuerwerker Koula in der Regimentskanzlei sag', wenn er mir keine Drucksorten schickt, pfeif' ich ihm etwas und mache den Standesausweis; der wird doch nicht glauben, daß ich selbst rubriziere! Die beim Genieobjektskommando sollen mir erst die Fensterscheiben schicken, die sie schuldig sind, aufgefördert sind sie schon seit vierzehn Tagen; bevor ich die Fensterscheiben nicht bekomme, bekommen sie auch die ausgemusterten Krampfenstiele nicht. Dann vergiß ja nicht, zu fragen, warum der Gefreite im Transporthaus die zwei Marschrouten noch nicht geschickt hat, der glaubt wahrscheinlich, weil er bei der Infanterie ist, gehe ich sie selbst holen." So der Rechnungsoffizier. Der Herr Hauptmann ließ sich auch vernehmen. „Diesen Brief tragen Sie zur Post, dem Herrn Hauptmannrechnungsführer melden Sie: Wegen diesen acht Portionen Schuhsohlen ist nie ein Dienstzettel zu uns gekommen und der Regimentschneider soll mir auf die Bluse, auf die ein neuer Kragen kommt, größere Sterne aufnähen, wie das letztemal. Er soll Ihnen einige Muster mitgeben." So ging es mit den verschieden-